



Adán Augusto y Santiago Creel realizarán gira en Quintana Roo

Adán Augusto López, aspirante presidencial de Morena, suspendió las actividades de su gira por Veracruz, tras la muerte de su “buen amigo”, el director general de la empresa Proyecta, Daniel Flores Nava, víctima del desplome de su avioneta Cessna 650, quien acudió al puerto veracruzano para acompañarlo. Sin embargo, el ex titular de Segob ya reanudó su gira y llegará a Quintana Roo para realizar Asambleas Informativas. Por su parte el panista Santiago Creel, aspirante a candidato del Frente Amplio por México, sólo estará en Cancún el viernes 4 de agosto. Santiago Creel ofrecerá una conferencia de prensa en el salón Cobá de hotel Smart Cancún by Oasis a las 10 de la mañana.

<https://www.lapalabradelcaribe.com/adan-augusto-y-santiago-creel-realizaran-gira-en-quintana-roo/>